



Herbstliches Hof – Fest

Am kommenden Wochenende – 5. und 6. November – organisiert das Bauerncafé Scheifenhof in Ratingen wieder ein Hof – Fest auf dem Scheifenhof. Die Veranstaltung beginnt an beiden Tagen ab 11.00 Uhr. Viele Aussteller bieten am Wochenende Handarbeiten, Lederwaren, Floristik, Korbwaren, Tiffany und vieles mehr zum Kauf an. In der alten Scheune gibt es leckeren Reibekuchen, Grünkohl oder frische Waffeln. Der kalten Jahreszeit entsprechend, kann man Glühwein oder heißen Traubensaft verkosten. Auch das Bauerncafé lockt mit Kaffee und Kuchen. Für Kinder die am Samstag um 16:00 Uhr mit einer selbst gebastelten Laterne erscheinen, gibt es eine kleine Überraschung.

Desweiteren wird an beiden Tagen eine Tombola durchgeführt, bei der es viele interessante Gewinne zu verlosen gibt. Die Erlöse der Tombola kommen, wie auch schon bei den vergangenen Veranstaltungen, der Restaurierung der Orgel in der Christuskirche (Ratingen-Homberg) zu Gute.

Kurzportrait:

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.

Im Internet kann man sich unter www.scheifenhof.de informieren.